

## ★ “呑みボラ気仙沼編” にご協力ありがとうございました。



コロナウィルス感染の影響で、居酒屋に自粛要請が出され、日本酒が売れなくなってしまいました。そこで当センターではお力になりたいと思い、会員の方々やお知り合いの方にお声を掛けましたところ、5月26日現在で33の方が協力して下さいました。売り上げは381,435円でした。皆さま本当にありがとうございました。

(株) 男山本店 (宮城県気仙沼市入沢町3-8)

<http://www.kesenuma.co.jp> [www.facebook.com/otokoyamahonten](http://www.facebook.com/otokoyamahonten)

追加注文OKです。

日本酒大好きな市川さんが感想を寄せて下さいました。下記にご紹介致します。

### ◎市川好子 (TRC 賛助会員・酒蔵環境研究会会員)

コロナウィルスの影響で5月まで入っていた予定のほぼ全てが3月はじめに中止になりました。

それでも自然の中での活動ならいいだろうと車での移動で出かけていましたが、緊急事態宣言によりその後は自宅でひたすら蟄居。出かけるのは近所の散歩と、最低限の買い物以外はひたすら家の中、予定していた飲み会も全て中止になっていたところへ、呑みボラのお誘いに喜んで、「蒼天伝」の特別純米と純米吟醸を送っていただきました。

丁度、新宿の樽一からおつまみセットをテイクアウトさせていただきましたので、娘夫婦と一緒にあっという間に特別純米が空になりました。

その後に一筆という話をいただき、もう少し味わえばよかったと次の週末は純米吟醸をしっかりと楽しみながらいただきました。

蒼天伝の奥深い味のある辛口は好きなお酒一つです。私としては純米吟醸より特別純米の方が味わいがあるような気がして好きです。キレがあるとの表現をよく耳にしますがキレとはと自問しています。

評論家的なうまい表現ができませんが、私は食べ物でも好きか嫌いかは自分で美味しい、と思えるものが好きという基準です。それと同じでお酒の評価も世の中でどう評価されているかより、自分が好きかどうか、美味しいと思えるかどうかで判断しています。

日本酒が一番好きかも・・・

その中でも蒼天伝は「お・い・し・い！」